

**M. Mac McGregor, gestionnaire extérieur de reconnaissance des glaces, Service canadien des glaces, reçoit une Citation du Commissaire**

Le 13 juillet 2005, Charles Gadula, directeur général, Services maritimes, GCC (deuxième à partir de la droite, photos 2 et 3) et David Jackson, gestionnaire, Programme national de déglçage, (extrême droite, photos 2 et 3) présente une Citation du Commissaire à M. Malcolm McGregor (deuxième à partir de la gauche, photos 2 et 3), gestionnaire extérieur de reconnaissance des glaces, Service canadien des glaces.

À la suite du PEMAR et d'examens internes, le programme de déglçage de la GCC s'est vu retiré 1 M\$ de son budget destiné à l'information sur l'état de la glace de 10,295 M\$ dans le budget fédéral déposé en février 2005. Cela a entraîné la réorganisation complète du programme de reconnaissance aérienne en passant des activités d'un aéronef quadrimoteur DASH 7 désigné exploité par la First Air pour les SIC, aux activités combinées d'un aéronef bimoteur DASH 8 exploité par les Services aériens de Transports Canada (TC) pour les besoins du programme de déglçage et du programme national de surveillance aérienne de TC. M. McGregor a joué un rôle de pivot en dirigeant son équipe afin de cerner les avantages et les inconvénients d'une telle transition et de mettre en œuvre la décision prise. Dans le cadre de ce travail, il a été confronté à de nombreux défis et changements. Il a mis de côté ces préférences personnelles et, en tant que membre enthousiaste de l'équipe, il a organisé le programme avec efficacité et efficacité afin de satisfaire aux besoins du programme de l'AC et des Régions de la GCC, de même qu'à ceux des SIC et de TC. Il a répondu positivement, rapidement et efficacement aux plaintes et aux suggestions, et il a réussi de manière exceptionnelle à combiner deux activités distinctes. C'est grâce à son professionnalisme et à son dévouement que nous avons réussi l'intégration d'une surveillance aérienne qui satisfait efficacement aux mandats de trois ministères, tout en conciliant les réductions budgétaires requises et en préservant l'efficacité du programme et la sécurité des bâtiments.

Le DG et moi étions très heureux d'être en mesure de reconnaître publiquement l'excellent travail effectué par Mac en ce qui a trait à la fusion des efforts. Au même moment, Mike Manore (extrême gauche, photos 2 et 3 et droite sur la photo 1) directeur, Service canadien des glaces, a également présenté à Andre Pelland (gauche, Photo 1), chef intérimaire, Services extérieurs, Service canadien des glaces, une récompense spontanée pour Mac et son équipe en reconnaissance de leurs efforts.

Original signé par

David Jackson,  
Gestionnaire, Programme national de déglçage, GCC